

<http://www.ammar.org.ar/El-Gobierno-salteno-tiene-llena-la.html>

El Gobierno salteño tiene llena la agenda

- Noticias - Salta -



Fecha de publicación en línea: Lunes 1ro de junio de 2009

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El gobernador de la provincia no atiende a las compañeras de Ammar

Hacia fines de mayo, las compañeras de Ammar Salta solicitaron una audiencia con el Gobernador de la Provincia, Dr. Juan Manuel Urtubey, para conversar sobre las problemáticas que enfrentan las mujeres trabajadoras sexuales. Recibieron como respuesta que el mandatario no estaba dando audiencias a ninguna entidad ni persona, porque su agenda no tiene fecha libre. "Hasta ahora lo único que recibimos de parte de este gobierno es represión policial en las calles y marginación social" sostuvo Sandra Rufino, delegada de la filial salteña de Ammar.

En igual sentido, la Secretaria de Derechos Humanos de la Gobernación Dra. María Silvia Pacce, a quien también se le pidió fecha de reunión hacia fines de mayo, no ha dado respuesta alguna. "Este es el gobierno que tenemos los salteños y salteñas, que sólo gobierna para un sector; el que no sufre hambre ni marginación" concluyó indignada Sandra Rufino, "esperamos tener respuestas a la brevedad, vamos a seguir insistiendo"